



Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

FOOTBALL

Patrice Neveu a dévoilé, hier, la liste des 23 joueurs sélectionnés pour les ultimes matchs des éliminatoires du Mondial "Qatar 2022". Presque tous les cadres de l'équipe sont présents. La première rencontre, Gabon-Libye, aura lieu le 12 novembre, à Franceville. Et la dernière, Egypte-Gabon, quatre jours plus tard.

Page 8

COP26

Hier à la COP26 à Glasgow, en Ecosse, le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a pris part à une table ronde sur la déforestation à travers le monde. En présence des présidents Joe Biden (USA) et Félix Tshisekedi (RDC), et du Premier ministre britannique Boris Johnson, le numéro un gabonais a, entre autres, plaidé en faveur du Bassin du Congo.

Page 4

100 JOURS ET LA SUITE...

ELUE à l'Hôtel de Ville le 14 juillet dernier, Christine Mba Ndutume Mihindou a bouclé récemment cent jours à la tête de la capitale du Gabon. Dans un entretien exclusif accordé à la Rédaction de L'Union, cette élue du PDG, revient sur les principales actions menées jusque-là. Tout comme elle jette un regard prospectif sur le reste de son mandat. D'une manière générale, la propreté de sa cité demeure au cœur de son ambition.

Pages 2&3



POUR MOI QUOI...

Quelle mouche tsé-tsé a piqué Max-Anicet Koumba pour vouer aux gémonies toute une communauté nationale ?

De quoi souffrait-il au moment où il livrait aux chiens une partie de la Nation gabonaise ? A-t-il perdu toutes ses capacités au point de rendre responsable la communauté visée de tous les maux dont souffre notre pays ? Franchement, une sortie inopportune...

On a toujours ri des clichés qu'on a coutume de coller aux différentes composantes de notre pays. Même les Haoussas - terme générique pour désigner Bénéinois, Sénégalais, Maliens, Tchadiens, toutes ces communautés qui vivent en bonne intelligence avec nous depuis kala-kala. Personne ne s'offusquait de ce qu'on désigne telle ou telle ethnie d'aimer trop le dolè, telle autre d'être peigne afro, ou de préférer trop les Blancs, et puis, et puis. C'est dans cette différence qu'on tire la force de notre vivre-ensemble. Mais quand le cliché vire à la haine, on est en droit de se dire, "on ne peut accepter qu'un quidam vienne ruiner comme ça l'unité nationale construite par nos politiques. Doit-on aujourd'hui nier le rôle éminemment positif joué par nos Pères fondateurs dans la consolidation de la cohésion nationale ? Jetons donc un regard dans le rétroviseur pour mesurer le chemin parcouru depuis 1960. Et là, Max Anicet aura vite fait de fermer le caquet au lieu de jouer à l'apprenti sorcier. Car, le Gabon ne mérite pas ça. Si on a avancé, c'est par la volonté de tous...

Allez, qu'il arrête donc de désigner des boucs émissaires à ses frustrations personnelles quoi.

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit